
江刺市街地エリア開発整備構想策定業務の進捗状況について

令和7年1月8日 定例記者会見資料 政策企画部羅針盤プロジェクト室

１ これまでの動き

３ 今後の主なスケジュール

㈱日本総合研究所と共に基礎的調査や市民ワークショップ、
関係団体へのヒアリング、アンケート調査を実施し、開発コ
ンセプトや導入機能を固める構想策定作業を進めています。

市民ワークショップは、地域の声をまちづくりに活かすこと
を目的に、まちづくり市民会議や20代から30代の子育て世代
の方を中心とした参加者約20名により、計３回開催しました。
（別紙参照）

関係団体へのヒアリングは、地域の民間団体や企業など５団
体に実施しました。

アンケート調査は、江刺岩谷堂地区に住所を有する16歳以上
の奥州市民500人を年代別に無作為抽出。190件（38%）の
回答が寄せられました。

このほか地域振興会や小学校への出前講座などの実施により、
住民の声を聴く機会を設けています。

令和７年１月 開発構想案、イメージ図の作成
２月 パブリックコメントの実施
３月 構想策定完了
４月 実施計画策定、PFI導入可能性調査
12月 実施計画の策定完了

令和８年度～ 開発事業者の募集、選定、事業実施等

２ 今後の進め方

ワークショップやヒアリング等で寄せられた意見を集約し、
基礎的調査の内容と併せて江刺市街地の現状や課題、将来像
について整理します。その後、将来像を実現するための、必
要な場所及びコンセプトを固めていきます。
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